
9 Pièces

Réf. 01986

2 200 000 €

St-Raphaël
Maison à vendre (83700)
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Située  sur  le  secteur  prisé  de  Santa  Lucia,  cette  demeure  bourgeoise

du siècle dernier a été rénovée dans le respect du style Belle Epoque,

dotée  du  confort  moderne  tout  en  conservant  un  charme  intemporel.

La  demeure  exposée  au  sud,  s'ouvre  sur  une  vaste  réception

prolongée par une terrasse abritée, une cuisine semi séparée (en cours

d'équipement), une chambre avec sa salle d'eau et wc, toilette invités.

A l'étage, 4 chambres en suite avec pièce d'eau privative, dont master

disposant  d'une terrasse de 21m² et  de belles  échappées sur  la  mer.

En rez de jardin, buanderie, family room (ou pool ...

Located in the sought-after area of ??Santa Lucia,, this bourgeois residence from

the  last  century  has  been  renovated  in  accordance  with  the  Belle  Epoque  style,

equipped with modern comfort  while retaining a timeless charm. The south-facing

residence  opens  onto  a  large  reception  area  extended  by  a  sheltered  terrace,  a

semi-separate  kitchen  (being  fitted  out),  a  bedroom  with  its  bathroom  and  toilet,

guest  toilet.  Upstairs,  4  en-suite  bedrooms  with  private  shower  room,  including

master  with  a  21m²  terrace  and  beautiful  views  of  the  sea.  On  the  garden  level,

laundry room, family room (or pool ...

AZUR ASTORIA

318, route de la Corniche - 83700 ST-RAPHAËL
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